



Décès du Père Yvonnek de Villers

Nous avons appris le décès du Père Yvonnek Guilhe La Combe de Villers, connu en Charente plutôt sous le nom d'Yvonnek de Villers.

Ordonné en 1965 dans la congrégation des Assomptionnistes, il rejoint la communauté qui résidait au Sacré-Cœur d'Angoulême. Il est resté en Charente, de 1973 à 1986.

Il a été aumônier diocésain de la JJC (Jeunesse indépendante chrétienne) de 1974 à 1986 et de la JICF (Jeunesse indépendante chrétienne féminine), de 1974 à 1983. Il a aussi accompagné une équipe d'ACE (Action catholique des enfants).

En outre, il a fait partie du service de la pastorale œcuménique, de 1975 à 1985.

Le P. Jean-Claude Delage, qui était aumônier de la JOC (Jeunesse ouvrière chrétienne) à cette même période, garde le souvenir d'un prêtre accueillant, patient et « convaincu de ce qu'il faisait ».

Ceux qui l'ont côtoyé se souviennent aussi d'un petit carnet qu'il tenait toujours à portée de main.

Le P. de Villers est décédé dans la communauté assomptionniste de Layrac (47), le 26 juin dernier, à l'âge de 88 ans. Il avait été ordonné en 1965.

« Voici la demeure de Dieu avec les hommes : il demeurera avec eux, et ils seront mon peuple, Dieu lui-même sera avec eux. Il essuiera toute larme de leurs yeux, et la mort n'existera plus ; et il n'y aura plus de pleurs, de cris, ni de tristesse : car la première création aura disparu. » Ap 21,3-4